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委員会の 
資料番号 

ページ 御質問・御意見 調査実施者からの回答 

諮 問 第

157 号の

概要 

1 健康診断の結果が電子化されているのであれば、その情報を活用するこ

とで効率的に情報が収集でき調査負担の軽減できると考えます。現状の

健康診断情報の電子化の状況についてご教示いただき、また今後の方針

などで決まっていることがあればお示しください。 

学校現場における健康診断結果の電子管理については、①紙による管

理、②Excelでの管理、③校務支援システムや保健管理ソフトを活用し

た管理など、実際は学校種によって状況にばらつきがあり、一部の幼稚

園などのように PC 等が整備されておらず電子管理が進んでいない学校

もあります。 

現在、校務支援システム等での健康診断項目の電子化・標準化の議論が

行われているところであり、本調査としてはその議論を踏まえたオンラ

イン回答への活用を検討しているところです。 
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